

寅

季刊

むろう

謹賀新年



令和四年元旦

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。令和四年の幕開けは今年も凜とした寒さの中のスタートとなりました。昨年は東京オリパラが開催されましたが一年順延で、なんとなく無理矢理開催された感があります。思えば準備の段階からトラブル続きだったですね。お正月にテレビを見ていても晴れやかな番組が少なくなつたように感じます。長引く新型コロナウイルスの影響で経済が大きな打撃を受ける中、株高で終わり、株高で始まりました。実態からかけ離れた動きは気持ちが悪いように感じます。日本では収束に向かうように思われ、現れ、世界を飲み込み、日本も飲み込まれそうです。出口の見えないトンネルに入ったような感じがします。閉塞感、あきらめ感があります。ここは辛抱強く耐え抜く精神力が必要だと思えます。この一年しっかり耐えぬこうと思えます。そのような思いから念頭の職員への挨拶では水前寺清子さんの「365歩のマーチ」を紹介しました。

私たちは皆様のご期待に添えるよう日々取り組んで来たつもりですが、至らないところが多々あります。その反省から職員自らの手で「マナーブック」という行動規範を作成しました。今年はこのを全職員が徹底して守っていかうと思えます。

今年も色々な課題や問題が押し寄せてくると思えますが、役職員が力を合わせて挑戦していきたいと思えますので宜しくお願い申し上げます。

令和四年正月

社会福祉法人室生会

理事長 中野利一

クリスマス会



12月19日にクリスマス会を行いました。
今年是新調したクリスマスツリーをご利用者と
一緒に飾り付けしました。
昼食には特製クリスマスプレートとクリスマス
ケーキを召し上がって頂きました。

葉ボタン植え



今年も室生の民生委員の皆様綺麗な葉牡丹と、可憐なパンジーの花を植えて下さいました。毎年、素敵な贈り物、ありがとうございます！

干し柿を頂きました！



晩秋にご利用者と一緒に作った干し柿を頂きました。とても甘くて美味しかったです！

新年祝賀会



1月2日（日）に新年祝賀会行事を行いました。昨日の元旦は曇りがちで寒い日でしたが、今日は快晴で太陽の陽射しが暖かく感じる日になりました。そんな中、午後から行われた新年祝賀会は、施設長から新年の挨拶を頂き、ご利用者の皆さんに紅白饅頭を召し上がって頂きました。福笑いゲームや、昨年のクリスマスプレゼントとして購入したDVDプレーヤーと昔懐かしい映画、高齢者向けの体操等のDVDを観て楽しんで頂きました。世間ではまだまだ新型コロナウイルス感染に警戒が必要な中ではありますが、少しでもご利用者の皆様に笑顔で過ごして頂けるよう、これからも頑張っています。

デイサービスセンター

令和3年11.12月

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。本年も宜しく
お願いいたします。昨年は「ウィズコロナ」を実施
し感染予防を実施しながら1年間営業して参りまし
た。行事を自粛し、制限のある中ご利用頂きました
が、ご利用者・ご家族にご協力頂き安心して利用で
きる環境づくりが出来たと思っております。

今年も「楽しかった」「来て良かった」と言って
頂ける様に職員一同努力いたします。皆様も感染対
策に取り組んで頂きありがとうございます。これか
ら安心してお楽しみいただける環境づくりを行っ
てまいります。何卒ご理解ご協力の程よろしくお願
い致します。

管理者 奥田太一郎

年末大抽選会

今年も、コロナに負けるな！
年末大抽選会を実施しました。
何が当たるかソワソワ、ドキド
キされていきました。来年も良い
年、縁起のいい年になります様
にと、寅年の神様にお祈りしま
した。



当選された方々の喜びの表情で～す！





紅葉行事



見事な紅葉の出来栄です



共同で紅葉を飾っています



どんな紅葉になるかしら

11月紅葉作りのレクリエーションを行いました。コロナ禍で紅葉見学のかわりに個々に紅葉を飾って頂きました。皆様綺麗に飾られ、思わず「綺麗に出来た」と声もあがり、秋のひと時を過ごす事が出来ました。



メリークリスマス



しっかりと大きな口めがけてシュート！



さ～てこの大きな口に入れることが出来るかな

12月20日から24日までクリスマス行事を開催しました。今年は大きなサンタの口めがけて雪の結晶の円盤を転がして入れるゲームです。なかなか真っ直ぐに転がらず、皆様「真っ直ぐ！」「やったー！」と盛り上がり、見事ゴールすると拍手が沸き起こりました。おやつにクリスマスケーキとコーヒーや紅茶を楽しまれ、クリスマスのひと時を過ごされました。

グループホーム 愛通信

グループホーム愛での、出来事やイベントをご紹介します。



クリスマス会



サンタクロース登場



クリスマスケーキを
作りました



ニコニコカフェ



オレンジカフェ

室生会では宇陀市の委託により、認知症の方とそのご家族が気軽に集い交流出来て、地域の方が認知症についての理解を深めることが出来る認知症カフェを開催しています。

12月開催の様子



次回開催予定

日時：令和4年2月20日（日）

午前14：00～15：30（13:45受付開始）

場所：特別養護老人ホーム室生園

参加費：100円（飲み物、お菓子付）

※ご参加希望の方は事前申し込みをお願いします。

送迎についてもご相談ください（※ご対応は室生区域の方に限らせて頂きます。）。

※感染症予防対策の為、ご参加に際しては、ご参加頂く方のワクチン接種と、参加者とそのご家族新型コロナウイルスを疑う症状が無いことを条件とさせて頂いていることをご理解ください。

※福祉の専門職がスタッフですので認知症の方やお体をご不自由な方も安心してご参加ください。

お申込み・お問い合わせ

TEL：0745-93-2525（特別養護老人ホーム室生園）

室生園の歌人・俳人に
『新春』を詠んで頂きました

新年の
神詣りには
福を待つ

松島 亘 様 作

俳句

年末は オミクロン株 はやり来て
この新春は より良き年に

大北 利貞 様 作

短歌

EPA6期生の紹介



フーティズエンさん (左) グエン ホアイリンさん (右)

当園にとって6期生となるベトナム人介護福祉士候補者の2名が昨年11月から勉強と就労が開始しました。一昨年同様、新型コロナウイルスの影響で約3ヶ月来日が遅れましたが、無事9月に来日し、幕張国際研修センターでの日本語や介護の研修を経て、室生園での勉強と就労が始まりました。

3年後の介護福祉士の国家試験合格にむけて、施設共々支援してまいりますので、ご利用者の皆様やご家族様におきましてもご理解、ご協力、そして応援を頂けましたら幸いです。

面会室を改装しました



新型コロナウイルスの流行が始まりもう2年が経ちます。色々と生活スタイルが変化していく中、ご利用者と家族様の面会方法も様変わりしました。ご利用者の皆さんと家族様が安心して、そしていつでも面会頂けるよう新たに面会室を改装しました。この面会室を使って、ご利用者と家族様の大切な時間が少しでも増えればと願っています。

1月の行事予定

2月の行事予定

2日 新年祝賀会

9日 お誕生日会

10・11日 散髪

14日 北山歯科往診

26日 お楽しみ会

節分行事やお誕生会、お楽しみ会等の行事を予定しております。

お楽しみ!



当園に関してのご質問・要望・苦情などありましたら、お気軽にお問合せ下さい。